
本日の例会プログラム
○卓話「自然災害について」
　卓話者： 古河消防署長 小林 強 様

次回の例会プログラム　３月15日㈮
○移動例会「高尾山薬王院参拝例会」
　卓話者：第三十三代貫主 佐藤 秀仁 様

古河名誉市民　故 永井路子 氏　～ 鎌倉の自宅書斎にて（昭和60年頃）～
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世界に希望を生み出そう

2023-2024年度
国際ロータリー会長

ゴードンR.マッキナリー

2023-2024年度
国際ロータリー第2820地区
大久保　博之　ガバナー

地区スローガン
まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る

「奉仕を実践し、地域に希望を生み出そう」

古河ロータリークラブ週報 28

第2726回例会 2024年３月８日㈮
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第2725回
2 0 2 4 年３月１日 月初めのお祝い・卓話「第48回古河桃まつり開催について」

塚田　晴夫
SAA委員長

ソングリーダー
岩田　潤一　委員

・国歌 『君が代』
・ロータリーソング 『古河ロータリークラブの歌』

司会・進行 ソング

親睦活動・家族委員会　鈴木　敏雄　委員長　

古河桃むすめ　　中田　結月　様
古河市観光協会　青木　　薫　様

米山記念奨学生　リー・リンヤオ　さん

ゲスト挨拶

演奏題目

月初めのお祝い

奨学金授与

◆誕生日祝い
前田美代子 様 (３月６日生まれ)
鈴木　一彦 様 (３月15日生まれ)
福富　浩志 様 (３月７日生まれ)

◆結婚祝い
関口　哲勇 様♡順子 様 (３月17日)
遠藤源一郎 様♡光子 様 (３月２日)
野村　利夫 様♡陽子 様 (３月29日)
青木　滋延 様♡弥生 様 (３月12日)
黒川　輝男 様♡博美 様 (３月３日)
野村　一成 様♡尚子 様 (３月14日)

　この度は、桃まつりに対して
の協賛金をいただきまして、
誠にありがとうございます。
　今年で48回目を迎える古河
桃まつりは、３月16日から31
日まで、古河公方公園にお
いて盛大に開催いたします。

期間中は、ステージイベントをはじめ、古河の郷土
料理や特産品の販売、熱気球体験、チャリティー
人力車、公方茶屋での野点などがあります。そし
て、16日18時から桃まつりメインステージの北側
で、「手筒花火放揚」と「打上げ花火」を行います。
　先週2月19日には私たち桃むすめと市長、観光
協会長達の方々と首相官邸へ訪問し、岸田首相に
「古河桃まつり」のPRをしてまいりました。
　期間中は、私たち桃むすめが会場でお出迎えい
たしますので、ぜひご来場いただけますよう、どう
ぞ宜しくお願いいたします。

　今日は私の最後の例
会です。初めて古河ロー
タリークラブに入った時、
皆さんの中国人に対す
るイメージが良くなくて
嫌われたら…と色々考え

ドキドキしていました。でも、皆さんはとても優しく
親切でした。浴衣と豆まきの体験も皆さんのおか
げです。楽しい一年間を過ごせました。皆さんが中
国を理解することに、私が少しでも貢献できれば
嬉しいと思っています。私が得たものは、大学院を
卒業するための奨学金や、例会での美味しい料理
だけではありません。それ以上に、日本文化の側
面をより深く理解することができました。また、日本
人の優しさを体感させてくれたのは、皆さんの愛と
心遣いでした。この奨学金は返済不要の給付型奨
学金ですが、私の心の中では返済すべき恩義を感
じています。ロータリーの歯車のように、これから
の人生で、私にしか達成できない使命を見つけ、
社会へのボランティア活動を続けていきます。中
国と日本の交流の架け橋となる役割を果たすため
に努力します。卒業後、デジタルアートの分野で就
活をし、日本で就職を考えています。アートを通じ
て、アジアの文化を世界に伝えたいと思います。
　最後に、皆さんがよく知っている歌を心を込め
て歌いたいと思います。日本語では「旅愁」と言い
ますが、中国語では「送別」という題で広く知られ
ています。この詩は、別れの悲しみと友人への深
い愛情を表現しています。また、友人との再会を願
う希望も込められています。
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会員数 50名
出席者数 35名
欠席者数 12名

出席免除者数 ３名
出席率 74.46％

出席委員会　野村　一成　委員長

出席委員会　野村　一成　委員長

塚田　晴夫　SAA委員長

社会奉仕委員会　関　義明　委員長

プログラム委員会　相良　登　委員長

塚田　晴夫　SAA委員長

会計・ニコニコBOX委員会　伏木　利光　委員長

ニコニコBOX (敬称略 )

⒈　会費納入の件
　　 常陽銀行　古河支店　普通預金
　　口座番号　1807549
　　コガロータリークラブ　モリタ　カズオ

◆在籍祝い
鈴木　一彦 様 (在籍7年)
斉藤百合子 様 (在籍5年)

幹事報告

お知らせ

委員会報告

乾　杯

宮内　則雄　幹事

野村　利夫　パスト会長
「抜萃のつづり」　その八十三

　毎年恒例の花桃植樹贈呈式のお知らせです。
３月22日、公方公園にて行われます。
　テーブルの上に案内を置きましたので、本日、ご
出席のかたは出欠のお返事をいただけたらと思
います。植樹後は軽く清掃、そして、お弁当はお持
ち帰りとなります。

　職業奉仕委員会とプログラム委員会より、３月
15日の移動例会について、再度ご連絡です。皆様
のご協力の下、現時点での参加者が21名となりま
した。引き続き募集しておりますので、ご協力宜し
くお願い致します。尚、15日の天候は、晴れ予想で
す。歩行に自信のない方もご安心ください。車をご
用意しますので心配ご無用です。何卒よろしくお
願い致します。

　毎年、皆様に配布しておりました
小雑誌を、２年ぶりにお渡し致しま
した。事務局の小林さんのお陰で
す。熊倉会長様が、様々なメディア
から情報を収集し、心に響いた珠
玉の言葉が掲載されている雑誌で
す。私のお勧めの１冊なので、是
非、御一読頂けたら幸いです。

　３月４月の設営は、社会奉仕委員会・青少年奉
仕委員会・ローターアクト担当委員会になります。
ご協力よろしくお願いします。

【遠藤源一郎・野村利夫・青木滋延・黒川輝男・
町田晴彦・野村一成】…結婚祝いをいただきます。
【前田美代子・福富浩志】…誕生日祝いをいただ
きます。

投入件数 合計金額
本日 35件 94,000円
累積 735件 2,096,000円

　皆さん、こんにちは。今月は「水と衛生月間」で
す。私たちにとって、水は毎朝の習慣に欠くことの

森田　一雄　会長

会長の時間 

【森田一雄】…桃むすめ様、ようこそ古河RCへ。
【森田一雄・岩﨑清・塚田晴夫・相良登・五十嵐
順・鈴木敏雄】…桃まつり実行委員長 田村さん卓
話楽しみにしています。
【大和田五郎・植竹清治・飯田敏行・関義明・坪野
潔・阿久津理・岩田潤一・岩﨑聖一・秋葉和敬・
小野寺信次・山浦博・宮内則雄・立岡喜一・早川
宏・井上勉・野村一成・塩谷和宏・根目沢順子・
伏木利光】…田村さん、卓話楽しみにしています。
【野村利夫】…桃むすめさん、古河市のPR宜しくお
願い致します。
【坪野潔】…桃むすめのみなさん、ようこそ。月初め
のお祝いのみなさん、おめでとうございます。
【田村武敏】…３月16日より、桃まつりが始まりま
す。ご来場お待ちしております。
【熊木善一】…各お祝いを受けられた皆様おめでと
うございます。
【斉藤百合子】…いつもバイタリティーに溢れてい
る田村さん、今年の桃まつりも盛り上がることで
しょうね！
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＊第25回の答えは、■はい　です。

ロータリー知識クイズ 第26回
ロータリーの友の創刊は、1953年1月の3,300部でスタートし、2023年
に70周年を迎え、現在発行部数は、88,100部です。
□ はい　      □ いいえ ＊答えは、次回の週報に。

　皆さまこんにち
は。第48回古河桃
まつりの実行委員
長を拝命いたしま
した田村武敏です。
そして同じ古河ロー
タリークラブのメン

バーとしてもいつも御指導頂きまして有難うござ
います。本日の貴重な例会のお時間をPRさせてい
ただき、また多大なる協賛金やはな桃の木植樹に
つきましても重ねて心より御礼申し上げます。当ク
ラブには古河市観光協会の歴代会長が多数輩出
されておりますし、言わずもがな現市長も現役メン

古河桃まつり実行委員長　田村　武敏　様

卓話「第48回古河桃まつり開催について」

　12月以来体調をくずされて、例会をお休みしていた
早川宏さんが、すっかり回復してクラブに戻って来てく
ださいました。コロナ発症後、狭心症、肝動脈の詰まり
などと、大変だったそうですが、今では、利尿剤や血液
サラサラの薬のおかげで、少しは、大好きなお酒も飲め
るようになったそうです。ただ、薬の効果で直ぐに酔い
が回ってしまうそうです。
　無病息災！健康がなによりですね。　（百）

バーですので市内でも貢献度が一番高い団体で
はないかと勝手に思っております。
　さて、2020年から世間を振り回してきたコロナ
の猛威もある意味終息し、古河市の最大のお祭
りである古河桃まつりも昨年より本格開催となり
ました。第48回古河桃まつりの概要といたしまし
ては３月16日土曜日～３月31日日曜日の期間と
なっております。すでに開花宣言済で、本年度も温
暖化による早咲きが予想されており、例年より開
催時期を早めましたが中々調整が難しくなってお
り頭を悩ませております。
　園内には「矢口ヤグチ」を中心に「寿星桃ジュセ
イトウ」「源平ゲンペイ」「菊桃キクモモ」「寒白カン
パク」など様々な桃が咲き乱れてとても美しい景観
となっており、2003年には日本ではじめてユネス
コの『メリナ・メルクーリ国際賞』受賞したほどです。
　古河市と花桃の由来は古河藩 土井利勝公が江
戸で家臣の子どもたちに桃の種を拾い集めさせ、
古河の農家に配って桃の栽培を推奨し、枝を薪と
して利用させたのが始まりと伝えられております。
　期間中は様々なステージイベント、郷土料理や
特産品の販売など盛りだくさん、そして開会式を行
う３月16日の18時より昨年も好評の手筒花火放
揚にてこのまつりを大きく盛り上げます。
　しかしながら、私個人としては祭り自体のマンネ
リ化や時代遅れ感などいろいろと感じるところも
多く、二年後には開催から半世紀にあたる50回を
迎えます。そこにむけて少しでも力になれるように
内容についても熟考していく所存ですので何か御
意見、御要望、よいアイデアなどいつでも申しつけ
下さい。よろしくお願い致します。
　最後に、ひとつの施設内にこれだけの花桃があ
るのは全国的にも大変めずらしく、『日本一の花桃
の里』と、絶賛されておりますこの「古河桃まつり」、
とてもかわいらしい６名の桃娘たちが皆さまをお
迎えいたしますので是非おこしくださいませ。
　本日は有難うございました。

できないものです。朝、起きてトイレに行き、顔を
洗って歯をみがきます。台所に行き、やかんやポッ
トに水を入れ、コーヒーやお茶を入れるためのお
湯を沸かします。朝のこの生活にも全て私たちは
水の恩恵を受けています。しかし、世界の中には、
こうした習慣とは無縁の地域が数多く存在してい
ます。きれいな水、トイレ、衛生設備がない日常を
送っている地域もあるのです。世界には、RIの資
料によると十分な衛生設備を利用できない人々
が25億人以上いるそうです。また、汚染された水
で下痢疾患を患い、命を落とす子供たちが毎日
3,000人いるといわれています。RIは、「水と衛生」
に対して、地域社会が長期的に水を確保し、衛生
設備を維持できるよう支援するほか、水と衛生に
関連する研究支援・人材育成にも力を入れてい
ます。きれいな水は、人間の基本的ニーズの一つ
で、特に子供たちがより健康で、実りある生活を送
ることを可能にします。RIは、井戸を掘ったり、雨
水貯蔵システムを設置するだけでなく、それらの
設備を維持する方法を地域の人々に教えてきまし
た。飲み水がないために亡くなる人は少ない一方
で、汚染された水を飲むことによって病気にかか
る人は数百万人に上がるため、発展途上国で衛生
設備の整備にも取り組んでいます。下水や汚水タ
ンクとつながった水洗トイレを提供すると同時に、
手洗いやその他の衛生習慣を推進しています。
　炊事や入浴時の際、無駄にしがちな水ですが、節
水を含めて水の重要性を考えてみたいと思います。

編 集 後 記
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